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INFERNETTO L'opera prevede l'allargamento d O a La strl è 84i.-(~nco di installazione di

illuminazione pubblica. Importante risultato per 8. ass~ Ol~ ~;~~~~~ costanza la questione

Via D'Avico, al via i lavori per il ponticello
, Jia O'Avico, Infernetto, lavo- lenti questioni di ordine logisti- mento del ponte più altri inter- sessore del risultato che si sta "deve essere ripresa al più pre-

V ri alla griglia di partenza. co ed organizzativo. venti nelle vicinanze allo scopo raggIungendo". sto" commentano dal Coordl-
Ieri mattina il ponte e parte del- !:opera prevede, oltre all'allar- di adeguare l'accesso. Messo quindi da parte que- namento. "Infatti, non sembra
('arteria che si trovano a ridosso gamento del passaggio, anche Tutto ciò allo scopo di facillta- st'importante risultato per uno più procrastinabiie -spiegano
della complanare deOa via Cri- un marciapiede. re il crescente flusso di traffico dei tre ingressi dell'Infernetto, ancora -che una strada, per
stoforo Colombo sono state can- La stessa strada è inoltre inclu- e la transitàbilità in entrata al resta da affrontare e risolvere la quanto importante, divida In
tierizzate. sa in un elenco di installazione quartiere e la sua maggiore si- questione degli attraversamen- tutti i sensi, tre Interi quartieri,
Questa prima fase consiste nel- di illuminazione pubblica per curezza. ti pedonalI, già in discussione e obbligando ad usare la macchi-
la gettata della necessaria pali- l'anno in corso. La succitata richiesta del Coor- pendente presso la commissio- na per spostarsi, quando si~ficazione e poi seguirà, nel giro Questi lavori fanno seguito alla dinamento è stata fatta,alr!,epo- lavori pubblici presieduta da trebbe benissimo passare
di qualche settimana, una se- richiesta del 19 novembre 2008 ca, subito propria dall'assesso- ierfrancesco Marchesi e che una zona all'altra a piedi".
conda fase con la costruzione inoltrata dal Coordinamento In- re ai lavori pubblici del XIII M .
della parte nuova del ponte. I fernetto che richiedeva, appun- nicipio Amerlgo Olive che '.:
tempi sono dettati da impel- to, l'allargamento e adegua- seguita con assiduità e co -.ACIUA SUD 2000

zio ne fino ad oggi. "Dobbi 0-
spiegano dall'associazione di A dimora nuovi eucalipti
quartiere -rendere atto all'as

Una qualificata rappresentanza del comitato di quartiere di Acilia Sud
2000 ieri si è riunita con il direttore unico del Consorzio di Bonifica
Tevere ed Agro Romano il dottor Dario Matturro presso la sede del
consorzio. L'incontro ha avuto come oggetto la vicenda dell'abbatti-
mento dei 125 eucalipti, per un fronte di circa 300 metri, lungo il Ca-
nale Palocco in prossimità del deposito Atac di Acilia posta all'at-
tenzione della cittadinanza e delle autorità amministrative a seguito
della segnalazione denuncia del suddetto cdq.
"Ricordiamo che -spiegano dal comitato -dopo l'incontro del 19 feb-
braio scorso, davanti alla commissione ambiente municipale, questo
cdq era rimasto in attesa di chiarimenti e documentazioni che il Cbtar
si era impegnato a fornire'. A distanza di un mese, Acilia Sud 2000
si è attivato nuovamente e l'incontro svoltosi ieri è servito a dare so-
luzione al problema e a definirne l1)odi e tempi,
Il dottor Matturro, sottolineando preliminarmente i compiti del Con-
sorzio diretti alla tutela del territorio ed al suo delicato equilibrio idro-
geologico, ha manifestato la completa disponibilità a dare una sod-
disfacente soluzione alla vicenda degli eucalipti abbattuti. Il cdq ha
ribadito la necessità di ripristinare al più presto lo stato dei luoghi.
Pertanto, si è convenuto che entro un mese il Consorzio procederà
a mettere a dimora nuovi eucalipti, secondo le specifiche tecniche
previste. Inoltre i suddetti alberi saranno di misura (4/5 metri) ade-
guata a ricostituire in breve tempo la barriera arborea preesistente.
Il cdq Acilia Sud 2000, esprime grande soddisfazione per la soluzione
del problema ed attende di poter assistere alle operazioni di pian-
tumazione delle nuove piante. "Intanto -spiegano dal comitato -rin-
graziamo il direttore del Cbtar per la disponibilità ed il consigliere mu-
nicipale Tonino Ricci per essersi adoperato per rendere possibile l'in-
contro risolutore'.

.DRAGONA di festa e sana competizione di gioco -ha dichl
fato Il presidente della commissione decentrame

G.rande sul:;cesso per il torneo del XIII Municipio, Alessandro Paltoni. Riproporre
di Playstatlon eventi come questo che stimolano la socializzazi

e l'integrazione tra i giovani del nostro territori
Grande partecipazione ieri al torneo di piaystation I luoghi di integrazione e interazione infatti, co
organizzato dai consiglieri Pd del XIII Municipio Ales- dimostrano gli ultimi eventi di cronaca legati al
sandro Paltoni e Antonio Caliendo per Tonino D'An- blema del bullismo e delle baby gang, a tutto
nibale, consigliere regionale uscente del Partito de- sono ancora gravemente carenti nel XIII Municip'
mocratico, ricandidato alla Regione Lazio, che si Un grande successo che vogliarro quindi ripete
è svolto presso il centro anziani di Dragona. AI tor- insieme a Tonino D'Annibale e al vicecapogrup
neo hanno partecipato oltre cinquanta ragazzi del- del Pd in XIII Municipio, Antonio Caliendo', conci
le scuole superiori dell'entroterra del XIII Munici- Paltonl.

, pio, che si sono sfidati a "colpi di joystick' pas- "Una bella manifestazione che dimostra ancora u
! sando un pomeriggio diverso, che ha avuto come volta quanto i giovani abbiamo bisogno di inizil' prot~gonista la soci.alizzazione tra i giovani de! ter- ve sociali e !udic,he c~e I! allontanino, dalla str,

rltOriO. Per dovere di cronaca segnaliamo che Il pn- e quindi dal SUOI pericoli -ha detto il consigli
I mo classificato del torneo è stato Edoardo Di Me!- Pd, Tonino D'Annibale -.È fondamentale riacc
! la, 15enne di Dragona. Nota di merito anche per dere le politiche sociali volte a realizzare una
! il secondo classificato, Cristian Tocci, anche lui grammazione a lungo termine per eliminare il _o
I 15enne residente a Dragona. "I ragazzi si sono di- sagio giovanile, problema che coinvolge sia i rag
I vertiti e hanno fatto nuove conoscenze in un clima italiani che i giovani stranieri in Italia".
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